

Documenta 14 nach Kassel

Ein Angebot für Frauen mit und ohne Migrationshintergrund



Wir Frauen, mit oder ohne Migrationshintergrund, möchten am
12.09.2017
einen Tagesausflug zur documenta 14 nach Kassel unternehmen.

Die documenta ist die weltweit bedeutendste Reihe von Ausstellungen für zeitgenössische Kunst. Sie findet alle fünf Jahre in Kassel und zum ersten Mal in Athen statt und dauert jeweils 100 Tage. Die erste documenta wurde 1955 veranstaltet und geht auf die Initiative von Arnold Bode zurück.

Maximale Teilnehmerinnenanzahl: 15

Fahrtkosten und Eintrittsgelder werden übernommen
(Verpflegung auf eigene Kosten)

Anmeldungen verbindlich unter suana@kargah.de bis zum 01.09.2017

